



GALLARDO RECONOCE VOLUNTAD DE DIPUTADOS

DIJO QUE LA decisión de retrasar el inicio del proceso electoral, dará el tiempo necesario para que el CEEPAC realice el plebiscito

POR: BERENICE GUTIÉRREZ

nombreadepellido@contrarepublica.mx

El gobernador del estado, Ricardo Gallardo Cardona, reconoció a los diputados que votaron a favor de retrasar el inicio del proceso electoral, por no ceder a presiones de sus partidos o actores políticos, y priorizar el reclamo ciudadano de municipalizar Villa de Pozos.

Recordó que, con esta decisión, se dará el tiempo necesario para que el Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana (CEEPAC) realice el plebiscito, sin afectar los próximos comicios electorales.

"Felicitamos a los diputados que votaron a favor de poder aplazar el inicio del proceso electoral, felicitamos porque quiere decir que van con la idea de



Condenó que el Consejo Estatal Electoral solicite 80 mdp para arrancar el próximo proceso electoral. **Cuartoscuro**

que Pozos sea el municipio número 59 y quien no aprobó el cambio de fecha es porque no querían que fuera municipio y muy lamentable la línea que les dieron a los diputados priistas para que votaran en contra esa ley".

Gallardo Cardona consideró que quienes votaron en contra lo llevarán en su conciencia y los habitantes de Pozos podrán evaluar su actuar.

"De que con una mano soban y con la otra avientan la pedrada, pero felicitamos a los diputados que tuvieron el valor de aguantar esa línea y las líneas que les daban las dirigencias, felicitamos

los porque en verdad aman a San Luis Potosí, aman a Pozos y no se dejaron amedrentar".

El mandatario condenó que el Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana (CEEPAC), esté solicitando 80 millones de pesos para arrancar el proceso electoral del próximo año 2024. "Es una locura, imagínense 80 millones sólo para arrancar el proceso electoral, cuánto nos va a costar eso y, estamos batallando un poco en ese tema, necesitamos que el CEEPAC nos deje dinero para poder arrancar la sede del Congreso...", finalizó. ●